

署名は12月14日に提出

11月議会が始まる 県民の思いを代弁する議会に

11月議会が始まりました。

9月県議会では、「みんなの党」を除く全会派(自民、民主、対話、公明)が高校統廃合問題で討論に臨みました。一般質問で8人が質問に立ち、議会最終日の10月12日には、自民党が「県立高校の再編に関する決議案」を提案しました。そこには「このまま事を進めることがあれば、子どもと地域の将来に禍根を残す。少なくとも1年以上時間をかけ更に慎重な検討」をとあります。これに対し4人が賛成討論に立ち、決議案は全会一致で採択。県議会が、高校問題を集中討論し、地域住民の思いを写しだしたのです。

この決議を受けて、県行政の姿勢が注目されていました。しかし、11月9日の県教育委員会で県教委事務局は、計画策定を少し(3ヶ月)遅らせて来年の夏休み前までにおこないたい。計画原案の統合部分(長浜北高、彦根西高、信楽高、瀬田高)の実施を1年延長する。残りの部分は計画原案通り実施したい、と「報告」。一部の実施時期を少しだけずらして当初提案を実行する方針。県民の思いと議会決議を

ないがしろにするものです。その場で、複数の教育委員から「再編は必要だ」という県民合意が出来ていなければ、夏休み前の策定は無理だ」「県教育委員会として反省すべき点があった」などの強い意見が出されました。県教委事務局と教育委員の意見の違いが露呈したものです。



県行政は再編を実施する構えです。しかし、県民の運動は、教育委員の考え方を変えるまでに、県行政への包囲網を広げています。この状態を作り出した私たちの運動に確信をもって、手を抜くことなくたたかいを進めます。

11月議会が県民の思いを代弁する議会になるように、次の取り組みをすすめます。

県議への働きかけを強める。

3地域(長浜、彦根、信楽)の取り組みを支援する。

署名を集め12月14日(水)に教育長に提出する。

締切は12月12日(月)! まだのところは高教組本部まで。

12月14日(8時40分)に署名を教育長に提出。
都合のつく方は、
8時20分に県庁新館のサロンに集合して下さい。

ストップ高校統廃合速報 2011年度第30号
2011/11/30 県立高校の統廃合を考える会

077-522-4965 FAX 077-522-4978

(掲示・増し刷り・回覧などで全教職員にお知らせください)